

Hallo Hr. Eikmeyer,

Hier die Infos zum Einsatz der Feuerwehr Havixbeck im Hochwassergebiet Eschweiler und Ahrweiler.

Am 14 Juli wurden wir um 19.00 Uhr alarmiert. Die Feuerwehr Havixbeck stellt, wie alle Feuerwehren im Kreis Coesfeld, Mannschaft und Fahrzeuge für den Verband (Verband = mehrere Züge der Feuerwehr) zur Verfügung.

Die Feuerwehr Havixbeck stellt ein Mannschaftstransportfahrzeug, das für diese Zwecke mit zusätzlichen Funkgeräten ausgestattet und mit 4 Einsatzkräften bedient wird, zur Verfügung. Dieses Fahrzeug wird dann als Einsatzleitfahrzeug eingesetzt. Hiermit wird ein Zug, bestehend aus 4 Fahrzeugen und ca. 25 Personen, geführt.

Zusätzlich stellen wir ein Löschgruppenfahrzeug mit 9 Einsatzkräften zur Verfügung. Zu dem Verband gehören auch Fahrzeuge der Feuerwehren aus Gelsenkirchen.

Diese Zusammenstellung der Fahrzeuge und der Mannschaft sind in der Vorgeplanten überörtlichen Hilfe durch die Bezirksregierung Münster festgelegt.

Einsatzablauf:

14 Juli: Alarmierung um 19.00 Uhr

20.20 Uhr Abfahrt → 2 Fahrzeuge mit 13 Einsatzkräften

Treffen mit den anderen Feuerwehren des Kreis Coesfeld um 21.00 Uhr in Dülmen + Unterweisung der Führungskräfte zum Einsatzgeschehen

Abfahrt 23.00 Uhr zum Einsatzgebiet Eschweiler

Zusammenschluss mit den Einsatzkräften aus Gelsenkirchen um 01.00 Uhr

15 Juli: Um 03.00 Uhr Eintreffen am Bereitstellungsplatz in Eschweiler.

06.00 Uhr wurde ein Teil des Verbandes (auch die Hav. Kräfte) zu Evakuierungsmaßnahmen des Krankenhaus in Eschweiler alarmiert.

Das Krankenhaus konnte erst nicht mit Fahrzeugen der Feuerwehr angefahren werden, da das Wasser im Innenstadt Bereich bis zu 3 Meter hoch stand. Zum späteren Zeitpunkt konnten dann die Fahrzeuge über Umwege nachgeholt werden. Eintreffen am Krankenhaus ca. 11.00 Uhr.

Die Feuerwehr unterstützte das Klinikpersonal bei der Evakuierung der Patienten. Die Havixbecker Einsatzkräfte evakuierten die Intensivabteilung.

Diese Patienten wurden mit dem Hubschrauber in umliegende Krankenhäuser geflogen. Zusätzlich wurden große Pumpen der Feuerwehr zum Auspumpen des Krankenhauskeller vorgenommen.

Eintreffen im Gerätehaus Havixbeck am 15 Juli um 23.00 Uhr

24 Juli: Überführung eines Tankanhängers für die Feuerwehr Ahrweiler durch 3 Kameraden der Feuerwehr Havixbeck

31 Juli: Überführung von 3 Stromaggregate durch 4 Kameraden der Feuerwehr Havixbeck

14 August: Autowaschaktion gemeinsam mit MHD, THW und Feuerwehr Havixbeck für betroffene Einsatzkräfte in Ahrweiler